

どうする憲法、消費税大増税

大阪の各政党に問われています

安倍自民党のくらし破壊や憲法改悪を狙う暴走にどう立ち向かうのか。大阪の橋下・維新の会による「慰安婦」問題の暴言などにたいする痛烈な府民批判にどうこたえるのか。大阪の各党の姿を見てみました。

(民主党)

改憲・「国防軍」づくりをかかげて

自民党は、安倍首相が「国防軍」づくりを公言。大阪の自民党も、その第一政策に「日本国憲法改正に取り組みます」をかかげています。

一層の改悪を合意

自民党は、社会保障切り捨てを公言。大阪の自民党も、その第一政策に「日本国憲法改正に取り組みます」をかかげています。

【写真】
「しんぶん赤旗」2013年6月16日付

消費税増税・社会保障改悪の3党合意にしばられ

大阪の民主党は、自民党などとの「三党合意」に縛られて、消費税増税も、社会保障改悪も何ら批判できません。

(自民党)

改憲・「国防軍」づくりをかかげて

自民党は、安倍首相が「国防軍」づくりを公言。大阪の自民党も、その第一政策に「日本国憲法改正に取り組みます」をかかげています。

【写真】
「しんぶん赤旗」日曜版 2013年5月26日付

(公明党)

国政では自民と手を組み、大阪では維新と手を組む「二股」ぶり

公明党は国政では自民党と、大阪では橋下・維新と手を組みます。その「二股ぶり」が市民の批判を受けています。橋下発言に、大阪市会では共産・自民・民主が「問責決議案」。しかし、公明は市民の声に完全に背を向けました。

自公合意、連立ありき

憲法・原発残る火種

【写真】
「朝日新聞」2012年12月26日付

橋下市長の問責否決

大阪市議会公明、反対に転じる

公明党代表と握手する橋下・松井氏

(維新)

「慰安婦制度は必要」

維新・右原共同代表

内外から批判あびる

「慰安婦制度は必要だった」と暴言をはいた橋下徹共同代表に国連事務総長や国連拷問禁止委員会をはじめ、内外の批判が噴出。石原共同代表は、橋下発言は「間違っていない」、「橋下氏は正直すぎる」とかばつています。

大阪では、橋下市長肝いりの「水道統合案」が否決され、「市営地下鉄民営化案」も3月・5月市会とも成立できず、「大阪都」構想も議論が前にすすまず、マスメディアからも「瀬戸際」と評されています。



歴史

橋下「慰安婦」暴言を徹底批判。謝罪と撤回、公職辞任を求める

憲法

安倍政権の改憲への暴走と対決し、憲法を守り、生かす政治をすすめる

外交

基地も、安保もない日本を。自主外交でアジアと世界の平和に貢献する

原発

再稼働と輸出を中止し、「即時ゼロ」を決断する。再生可能エネルギーへの転換を

景気回復

アベノミクスの暴走を許さず、消費税増税を中止し、国民の所得を増やす

安倍自民党の暴走にも、橋下・維新の暴走にも正面から立ち向かい、新しい政治をおこす改革提言です

参議院選挙制度解説

比例代表は投票できます。政党名でも個人名でも投票できます。

候補者名では選挙区

選挙区

選挙区

参院比例

5人のベストチーム

仁比そうじ
山下よしき
小池晃
井上さとし
紙智子

参議院選挙制度解説

参議院選挙公報

ブレない党、いま出番
日本共産党